

Mtro. Alvaro Martínez Silva

Síntesis curricular

Maestro en Procesos e Instituciones Electorales, en el Servicio Profesional Electoral del IFE, con la tesis cuyo tema central fue la Fundación del INE para operar las elecciones con un órgano electoral en una casilla única con 6 funcionarios, entregada a los Diputados para su análisis en la Reforma Política Electoral.

Asesor de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica del IFE, desde el 19 de julio de 2010 al 1º de marzo de 2011.

Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local Ejecutiva del IFE en San Luis Potosí, desde el 1º de junio de 1993 hasta el 18 de julio de 2010.

Consejero Suplente en el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, en San Luis Potosí, 2012-2013.

Estudios de posgrado y premios nacionales: Diplomado Nacional a Distancia, en "Formación de Educadores para la Democracia", Centro de Cooperación Regional para la Educación de Adultos en América Latina y el Caribe, e Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa, 2002.

Diplomado en Línea en "Administración, Dirección y Negociación", por la Universidad Iberoamericana, y el Instituto Federal Electoral, 2006.

Primera "Cátedra Patrimonial de Excelencia" que se otorga a la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, por parte del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, por el libro titulado: "Formulación y Evaluación de Proyectos Productivos, 1991.

Segundo Lugar del "Premio Nacional de Estudios Municipales 1987", de la Secretaría de Gobernación, con el libro titulado: "Participación de la Comunidad en los Planes de Desarrollo Municipal".

Mención Honorífica en el "Premio Nacional de BANOBRAS para el Desarrollo Municipal 1995", con el libro titulado: "Proyecto Tipo para el Establecimiento de Rastros en Municipios de Escasos Recursos".

Mención Honorífica en el "Premio Nacional de SOLIDARIDAD 1989", del Consejo Consultivo del Programa Nacional de Solidaridad, con el libro titulado: "Las Actividades Productivas como Instrumento del Desarrollo en las Zonas Marginadas".

Mención Honorífica en el "Premio Nacional de BANOBRAS para el Desarrollo Municipal 1988", con el libro titulado: "Fuentes de Financiamiento para el Desarrollo de la Comunidad: Recursos Fiscales, Aportaciones de la Comunidad y Crédito".

Puestos ocupados en la administración pública: En la Secretaría de Fomento Económico de Gobierno del Estado de San Luis Potosí: Director de cursos de Formulación y Evaluación de Proyectos, y Coordinador Administrativo del 15 de noviembre de 1984 al 21 de julio de 1987.

En la delegación federal de la Secretaría de Programación y Presupuesto: Asesor de la Subdirección de Promoción y Proyectos de la Dirección de Promoción y Operación Regional, en México, y en San Luis Potosí, Jefe del Departamento Administrativo, Jefe del Departamento de Promoción y Proyectos, Jefe de la Unidad de Apoyo del Servicio Nacional de Estadística, Geografía e Informática, (UASNEGI), y Asesor de la Unidad Estatal de Promoción Voluntaria del 1º de agosto de 1977 al 30 de septiembre de 1984.

